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福井県内ＲＣ例会日 無印：１２：３０－開始 Ｋ　：１８：３０－開始 Ｌ　：１９：００－開始

武生府中ＲＣ(越前たけふ農協会館)
勝山ＲＣ(勝山市民活動センタ－) 大野ＲＣ(大野商工会議所会館) Ｌ 敦賀西ＲＣ(ニュ－サンピア敦賀)
武生ＲＣ(武生商工会館) 敦賀ＲＣ(福井銀行敦賀支店)

月曜日 福井東ＲＣ(ＡＯＳＳＡ) 若狭ＲＣ(ｻﾝﾎﾃﾙやまね･7-12月ﾎﾃﾙせくみ屋) 金曜日 福井あじさいＲＣ(ﾎﾃﾙﾘﾊﾞ-ｼﾞｭｱｹﾎﾞﾉ)木曜日 福井ＲＣ(ユア－ズホテル福井)

Ｋ 福井ﾌｪﾆｯｸｽＲＣ(ｻﾞ･ｸﾞﾗﾝ ﾕｱ-ｽﾞﾌｸｲ) Ｋ 丸岡ＲＣ(丸岡城のまちｺﾐｭﾆﾃｨｾﾝﾀ-)
火曜日 福井南ＲＣ(福井繊協ビル) 水曜日 福井北ＲＣ(ｻﾞ･ｸﾞﾗﾝ ﾕｱ-ｽﾞﾌｸｲ) 福井西ＲＣ(ﾊﾞ-ﾄﾞｸﾞﾘ-ﾝﾎﾃﾙ･ﾚｼﾞ-ﾅ)Ｌ 福井水仙ＲＣ(福井パレスホテル)

三国ＲＣ(三国観光ホテル)
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例会報告

第2914回
   10/18(金) 10月第4例会

点鐘：12:30

卓話

テーマ

点鐘：12:30

会長の時間

幹　事　報　告

出席率54.7％
鯖江商工会議所３階中ホール

卓話

点鐘：12:30

「ふるさと納税について」
市財務政策課　課長補佐

熱  田   霊  智　様

テーマ 「各種相談の件数や傾向と対策について」
市消費生活相談員

蟹  谷　知  美　様
60周年記念式典
　　　　　打合せ

清水　康弘　会長
　以前、私はエンゼルフィ
ッシュという熱帯魚を飼っ
ているとお話したことが
ありました。

その続きです。
　「エンゼルフィッシュ・・天使の魚」という名前で
すが、性格は獰猛で小さな魚などすぐに食べてし

まいます。普段からエンゼルフィッシュ同士で口で
突きあっていたのですが、それがじゃれあってい
るのか喧嘩しているのかどちらだろうと思っていま
した。
　ある時水槽の水替えが遅くなったせいで魚が次
々と死んでいき、たしか４匹程になってしまいま
した。すると一匹めがけて他の魚が口で突きあい
だしました。
苛めです。
　それをたまたま私の友人が見て、「このままでは
発狂して死んでしまうから魚の数を増やせ」と忠告
してくれました。「何故だ」と聞くと「数が増えると自
分たちもほかの魚から攻撃されるから、おちおちと
この魚を苛められなくなるのだ」と言いました。
　半信半疑で魚を買ってきて数を増やしたら友人
の言った通り苛めがなくなりました。
　魚の世界でもある程度の数が必要なのだと教
わりました。
　という事で皆様「会員拡大」をよろしくお願いし
ます。

開 会 点 鐘
四 つ の テ ス ト
ロ - タ リ - ソ ン グ
会 長 の 時 間
幹 事 報 告 等
プ ロ グ ラ ム
閉 会 点 鐘

「それでこそ
　　ロータリー」

岩尾　顕治
　ソング委員長

ロータリーソング

酒井　雅憲　幹事
　１０月１９日(土)に敦
賀西ロータリークラブが
ホストクラブとして行われ
るI.M.の件ですが、当日朝

１１時半に鯖江商工会議所をバスが出発いたし
ますので、乗り遅れの無いよう１０分前にご集合
いただきますようお願いします。尚、バスの方はお
弁当を用意いたしますので、バスの中で昼食をと
っていただくこととなります。また、ご自分で行かれ
る方は、入り口付近に遅くとも１５分前までにご集
合いただきますようお願いします。
　６０周年記念式典リハーサルを、１０月１５日
午後５時半より「サバエシティーホテル」にて行い
ます。関係者各位にはご案内が届いていると思い
ますので、必ず出席のほどよろしくお願いします。
　鯖江商工会議所の厨房が工事となり、お茶の手
配が出来ませんので、しばらくの間ペットボトルの
お茶で対応させていただきます。基本、寒くなって
も冷たいお茶となりますので、ご容赦ください。
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テーマ卓話

にこにこＢＯＸ報告

「ふるさと納税について」
市財務政策課　課長補佐

熱  田   霊  智　様

　令和元年１０月１５日（火）午後５時半より、「サバエシティーホテ
ル」に於いて６０周年記念式典リハーサルを行いました。
　まず、１階入口の受付場所・来賓控室、２階本会場・来賓控室の確
認から、字幕パワーポイント・５０周年以降１０年間のあゆみ・６０
周年記念事業等、各担当別に話合い・修正・確認等行いました。
　気が付いた色々な疑問を修正して、２６日午後５時より再度のリ
ハーサル（虹の橋含）をすることとなりました。

日本事務局からのお知らせ
2019年10月のレートは、1ドル＝108円です
（10月レート適用は、10月１日（火）以降に弊局口座へ着金対象）

齋藤多久馬　会員

田村　康夫　会員

窪田　健一　会員

増永　英彦　会員

熱田様の卓話をたのしみに

結婚31年ありがとうございます。台風気を付けてください

熱田さんの卓話をたのしみに

早退させていただきます

卓話者紹介
　孝久　治宏　プログラム副委員長
　本日の卓話者は、鯖江市財務政策課　課長補佐
であられる、熱田霊智（あつた よしとも）様です。テーマ
は「ふるさと納税について」という事で、私との関わ

りがあります。
　２０１５年１２月に橋立山の「めがね広告塔」が完成しました。その時に
４，０００万円もの費用が掛かったのですが、「ふるさと納税」と「クラウドフ
ァンディング」で１，１５１万円を集めることが出来、大変助かりました。
私もその時に「ふるさと納税」を少ししました。毎年の市・県民税額の2割を
して頂くと、翌年の市・県民税が安くなる感覚だったと思います。それに加え
て、その当時は納付額の30％の返礼品がありまして、お正月には豪華な「お
せち料理」を頂いた記憶があります。その後、1年間「ふるさと納税」をする事
を忘れたところ、市・県民税が20％も上がってしまいました。これは毎年続
けたほうが良いと実感したところです。詳しくは熱田様に話していただける
ことと思います。

市財務政策課　課長補佐　熱田　霊智　様
　テーマ「ふるさと納税について」　
　私は上氏家町にある「真光寺」の住職もしており
まして、名前が非常に読みづらい、見ただけで普通
じゃない名前で、頭も丸いのはその訳です。住職を

しているから、人前で話をするのは平気だろうとよく言われますが、衣を着
て仏様の前だとちゃんと話せるのですが、この格好で皆さんの前で立って
いますと緊張します。
　本日は「ふるさと納税について」というテーマをいただきましたので、制度
全体と鯖江市のふるさと納税についてお話しいたします。
　まず、ふるさと納税とは・・ですが、ふるさとを離れて生活している方が、
“ふるさとを応援したい”、“ふるさとのために役に立ちたい”という思いを形

にするために、ふるさとや縁のある県・市町村に寄
附をする制度です。
具体的には、選んだ自治体に寄附をして税金の控
除を受ける制度です。控除を受けることのできる
額は、上限額は住民税のおおよそ２割となってい
ます。そして、多くの自治体がこの寄付額応じて地域の特産品などのお礼品
を送っています。
　ふるさと納税制度は平成20年度に創設され、全国で５万3千件、８１億
円の実績でのスタートでしたが、平成30年度には全国で２，３００万件、
５，０００億円の規模になっています。これだけの規模になってくると、色々

な媒体でふるさと納税についての特集が組まれた
り、制度に関してのニュースがあったりという状況
になっています。
　続いて鯖江市のふるさと納税についてですが、
国全体の規模拡大と共に鯖江市でも件数、金額と

もに増加し、平成３０年度で４，８６６件、２億１千９００万円あまりとな
っております。今年度人気の返礼品はサングラスや老眼鏡、お米や日本酒、
漆塗りのタンブラーなどの漆器関連製品となっております。全国的には、お
肉や海産物、フルーツなどが人気でライバルも多いですが、鯖江市の返礼

品は特徴があり、産業や市のPRにもなっています。
返礼品は随時募集しておりますので、ぜひ応募や
ご紹介をお願いいたします。
　また今年度は、特定の事業にスポットを当てふる
さと納税を募ることにも力を入れております。こちら

も返礼品を送ることには変わりがありませんが、市の取り組みに魅力を感じ
てもらい、寄附の形で応援していただくというふるさと納税の本来の趣旨に
寄りそったものとなっております。こちらも、ご家族やご親せき、ご友人にご
紹介をしていただきたいと思います。

「ニコニコ発表」

佐野　直美
　ニコニコ副委員長


